

HABITAR LA CIUDAD

Vivir es la esencia de la actividad humana que va más allá de la esfera física.



Es un proceso interactivo continuo en el que materiales y elementos interactúan entre las personas, las comunidades y el entorno construido. Visto desde el plano urbano, el edificio significa mirar el espacio no como una simple caja de actividades, sino como una entidad viva que interactúa y afecta a los usuarios. La ciudad es un sistema complejo, cada rincón del cual tiene su propia historia, propósito y potencial de transformación.

No se trata de vivir, se trata de vivir la vida cotidiana, de las relaciones y la unión. Por lo tanto, vivimos dentro de los límites de los recuerdos, las esperanzas para el futuro y los límites que la infraestructura urbana crea para nosotros o nos permite competir las relaciones y actividades que definen nuestras vidas y nuestro crecimiento.

Esto incluye edificios que apoyan la salud física y mental. En este contexto, el concepto de "ciudad habitable" cobra importancia porque se refiere a una ciudad que no sólo satisface las necesidades de sus residentes sino que también apoya sus vidas en todos los aspectos. Crea un sentido de raíces e identidad.

El lugar donde vivimos se convierte en una extensión de quiénes somos y de lo que queremos hacer. Plazas, calles o barrios no son sólo escenarios de la vida urbana, sino también lugares donde interactuamos con la vida y se crea significado.

De hecho, hogar es todo lo que convive en un marco amplio y complejo que constituye nuestra experiencia y el futuro de la ciudad.

Para mí, la vida es más que simplemente vivir; La vida también tiene movimiento. Aunque la palabra "hogar" parezca antigua, significa interacción con el medio ambiente. Estar en una cueva oscura da una experiencia muy diferente a estar en una hermosa pradera junto al río.

Para sobrevivir, necesitamos un lugar donde vivir, ya sea natural o creado por el hombre. Cuando nuestro tema es social, solemos hablar de la ciudad. La experiencia de vivir en un entorno urbano es única porque la organización y distribución de servicios crea la geografía del área, creando un diseño único.

Este tipo de planificación urbana puede afectar la vida de las personas y generar diferentes pensamientos y sentimientos sobre el medio ambiente. Vivir en la ciudad significa transformar el entorno natural en un entorno creado por el hombre, creando mejores relaciones entre las personas.

Parece estar inserto en un rompecabezas que tiene su propia lógica y mecánica de la ciudad, aunque muchas veces no está completamente integrada. Vivir en la ciudad es parte del desafío; porque los habitantes de las ciudades, como actores de su entorno, deben aprender a encajar todo para que funcione como un todo. Por extraño que parezca, en una ciudad hay que desmontar el puzle y reconstruirlo para que todo siga funcionando, pero de otra manera, creando así opciones diferentes y emociones especiales para cada uno.

En definitiva, estar en una ciudad significa estar en un lugar común y dentro de él.

